

DONATOREN
ANTIKENMUSEUM
BASEL





**DONATOREN
ANTIKENMUSEUM
BASEL**

DIE DONATOREN DES MUSEUMS

Das Antikenmuseum Basel und Sammlung Ludwig ist seit seiner Gründung auf die grosszügige Unterstützung privater Gönner angewiesen. Die wertvolle Arbeit des Museums und seine schweizweit einmalige Sammlung wollen die Donatoren auch in Zukunft unterstützen und so spannende Einblicke in die Welt der Antike ermöglichen. Sie stehen dem Museum zur Seite und unterstützen es ideell und finanziell.

Mit den Beiträgen der Donatoren gewinnt das Museum einen grösseren Gestaltungsfreiraum bei der Planung von Ausstellungen und der Auswahl von Neuanschaffungen. Regelmässig informiert das Museum über die Verwendung der Beiträge und lässt die Donatoren an besonderen Anlässen am Museumsleben teilhaben. Wer sich den Donatoren anschliesst, gehört zum inneren Kreis des Museums und kommt in den Genuss von exklusiven Veranstaltungen und Privilegien.

IHR BEITRAG

Zu den Donatoren gehören Einzelpersonen, die das Museum über dessen Stiftung mit einer jährlichen Spende von CHF 5 000.– unterstützen – wenn immer möglich über mindestens fünf Jahre, jährlich kündbar. Die Zuweisungen an die Stiftung sind von den Steuern abzugsfähig.

IHRE VORTEILE

Freier Eintritt in die Sammlung und in Sonderausstellungen

Freier Eintritt zu allen Führungen

Regelmässige Informationen zu Ausstellungen und Veranstaltungen

Vorbesichtigung von Sonderausstellungen, verbunden mit einem Apéro oder einem Essen

Ausstellungskataloge (an der Vorbesichtigung ausgehändigt, bei Abwesenheit zugestellt)

Ermässigung auf Artikel im Museumsshop

Auf Wunsch Nennung des Namens im Jahresbericht und auf der Homepage

Sonderveranstaltungen für Donatoren

DAS ANTIKENMUSEUM BASEL UND SAMMLUNG LUDWIG

Das Antikenmuseum Basel wurde 1961 von einer Gruppe von Mäzenen gegründet, die – voller Begeisterung für die Antike – ihre Sammlungen dem Kanton Basel-Stadt schenkten. In den frühen 1980er Jahren kam die wunderbare Antikensammlung von Peter und Irene Ludwig aus Aachen dazu.

Anhand seiner international bekannten Sammlung bringt das Antikenmuseum Basel den Besuchern kulturhistorische Epochen nahe, die unsere Gesellschaft bis heute prägen: das alte Ägypten, den alten Orient, Griechenland und Rom. Wir vermitteln Geschichte, Religion, Philosophie, Kunst, Literatur und das Alltagsleben dieser Kulturen, die einen entscheidenden Einfluss auf den Verlauf der Weltgeschichte und die Entwicklung Europas hatten.

Wir bewahren, restaurieren, dokumentieren, erforschen und vermitteln unsere einzigartigen Kulturgüter. In kleineren und grösseren Ausstellungen schlagen wir die Brücke von der Antike in die Gegenwart. Wir zeigen in regelmässigen Abständen Sonderausstellungen von überregionaler Bedeutung und Anziehungskraft. Für Sonderausstellungen leihen wir Objekte unserer Sammlung an Museen auf der ganzen Welt. Zudem bieten wir ein breites Angebot an Führungen, Vorträgen und Workshops für Schulen und Jugendliche.

IHRE KONTAKTPERSON IM MUSEUM:

Donatoren Antikenmuseum Basel
c/o Antikenmuseum Basel und Sammlung Ludwig
Dr. Andrea Bignasca, Direktor
St. Alban-Graben 5
CH-4010 Basel

T +41 (0)61 201 12 75
andrea.bignasca@bs.ch